あいさつ

日頃より、本連盟の諸事業に対して、ご支援・ご協力賜り深く感謝申し上げます。本連盟は昭和23年に創立し、高等学校教育の一環として高校生に広くスポーツの機会を提供し、体育・スポーツの振興を図るとともに、心身ともに健全な高校生の育成に努めて参りました。部活動などを含め、教育界全体が大きく変わりつつある現代において、今までの伝統を継承しつつも、新しい高体連の歴史を創造していくことが私たちの使命だと思っております。

昨年度、新型コロナウイルス感染症の感染法上の位置づけが5類感染症になりましたが コロナ禍では、多くの制限がありました。これまでに培った様々な工夫を活かして、よりよ い大会の開催が実現できるようにと考えております。

また、本連盟においても、引き続き、各種大会が競技特性に応じて、安心・安全を最優先にして実施できることを念頭において、今年度高体連の諸事業を推進し、体育・スポーツ活動の普及と発展に取り組んでまいりたいと思っております。

今後も、関係各位の皆様に対してより一層のご支援・ご協力をお願い申し上げ、あいさつ といたします。

群馬県高等学校体育連盟 会長 田島 正德